
《赤壁》刚刚完成前期
筹备，将于 4月 7日在河

北开机。昨天，导演吴宇森
和中影集团签订了洗印协

议，在签约发布会上，他对
最近有关《赤壁》的各种
传闻作了回应。
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“应该不会，不过也难

说。这次影片拍摄时间长，
起码得 6个月，这跟通常情
况不一样，所以我们一定会
参考演员档期，保证不会影
响进度，演员再好也不能同
时间在演其他片子。这次剧
组采用半好莱坞的制作模

式，国内下雨会停拍几天，
但我们不会，美国特技公司
韩国特效组再加中国的工
作人员就有八百人左右，停
拍几天就会浪费很多钱。我

们有替换人选的考虑，但那
不是个人恩怨。我跟刘烨在

《天堂口》合作过，他的表
演非常传神，和张震都有那
种高贵的气质。”
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“前期工作已经完成得

差不多了，技术上我们做了
很多筹备，所以我们推迟一
周开机。现在每个演员状态
都很好，很兴奋，林志玲这
半年都在学习演技，像打绳
结等古代的仪态；周润发在

苦背对白；张丰毅肯定会是
个不一样的曹操，外表狂野
但内心有戏；胡军、赵薇每
天练武功，不管是大小角
色都很努力，很有参与
感，包括工作人员也是，
气势如虹，都催我快点开

机，怎么会差呢？” 12

历时 5个月，流行歌手
布兰妮和丈夫凯文·费德林

的离婚诉讼日前终于落幕。
本着“好聚好散”的共识，
两人签署了 “和平分手协
议”：布兰妮将支付给凯文
逾 1700万美元的赡养费，
分享两个幼子的抚养权。
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本月 21日，凯文刚举

办了 29岁生日派对，他的
“礼物”中有一份 1700万
美元的红包，尽管上面贴着
不太喜庆的 “离婚标签”。
知情者称，布兰妮和凯文经
过慎重考虑，决定友好分
手，“他们不想把所有事都

摊到法院解决。”
去年 11月关系破裂

后，布兰妮和凯文一度为了
分家而锱铢必较。然而，自

从布兰妮今年 2月进入马
里布戒疗所接受诊治后，两

人的对峙峰回路转。其间，
凯文多次带着他们的儿子
一起看望布兰妮。消息人士
表示：“布兰妮明白，任何
一位法官都不会把孩子完
全判给她，因为凯文也爱孩
子。”因此，布兰妮最终答

应离婚后和凯文分享孩子
的抚养权。
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虽然在“夺子大战”中

打成平手，但凯文在“瓜分
金库”时不得不作出退让。
布兰妮曾有意付给凯文
2000万美元“买断”孩子
抚养权，但现在凯文只能得
到 200万美元。在房产方
面，他们卖掉马里布豪宅后

均分，各有500万美元。
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25岁的布兰妮近日已
从戒疗所出院，重新开始正

常生活。有消息称，她之所
以康复良好，是因为认识了
新男友，无名摇滚乐队Riva
的吉他手、33岁的杰森·弗

利耶。两人初相识于 2003
年，后在某次“戒酒会”上
重聚。由于杰森也是“瘾君
子”，接受过戒酒治疗，布兰
妮希望能得到这位 “过来
人”的帮助。在戒疗所意外
收获的这段爱情也让布兰

妮找到了新的生活。MNO

昨日一位知情人士透
露，刘烨和谢娜分手之后

曾和胡可谈过恋爱，而刘
烨和谢娜分手的真正原因
是因为谢娜把刘烨管得太

死、太严。
记者昨日从一位圈内

人士处获悉，其实谢娜和刘
烨分手也是不得已，而很多

圈内人知道他们分手的原
因是因为谢娜管刘烨太紧，
经常是对刘烨的一举一动
都要限制，甚至经常陪着刘
烨到各种场合，而实际上刘
烨是一个很爱玩的人，因此
慢慢觉得很不自在，据说刘

烨的经纪人常继红也对谢
娜管刘烨太紧颇有微词。

这位圈内人士表示，其
实刘烨和谢娜已经差点走到
了结婚的地步，两人都见过
了双方的父母，两人几年的
感情大部分原因还是谢娜性
格太要强，导致了双方的分

手，很多人对谢娜和刘烨分手
表示惋惜，觉得两人好不容易
走到了一起，也被很多人看好

能够一直走下去，但最后却无
疾而终让人遗憾。

在谈到关于刘烨和谢
娜分手的时候，这位圈内人
士表示，自己知道所谓 800
万的分手费用肯定是没
有，按照谢娜的性格不可
能去要所谓的分手费用，
而这个事情很像是谢娜找

机会炒作自己。
不过该圈内人士表示，

其实在谢娜和刘烨分手之

后，除了现在这个法国女朋
友，其实还牵扯出了另外一
个近日和黄晓明传出绯闻
的胡可，刘烨和胡可是在刘
烨和谢娜分手之后，走到了
一起。爆料人称，当时胡可
和刘烨走到一起后，圈内很
多人看到两人出双入对地

出现在北京某酒吧，据说
两人都喜欢喝酒，而且当
时在一起非常亲密。不过，
两人没谈多少天，就拜拜
了。后来刘烨才找了现在
法国的女朋友，感情才算
稳定下来。 PQRS TU

距离 2003年 4月 1日
张国荣坠楼身亡已近 4年，

上海书店出版社将于下月
出版《张国荣的时光》。该
书版权由日本引进，作者志
摩千岁女士，曾为张国荣亲
自“操刀”两本在日出版的
个人写真集，分别为 1999
年的 《Leslie的所有》和

2000年的《庆》。因此，她
在 1998年至 2001年间与
张国荣有过频繁的接触，并
作了深入采访和沟通，书本
内容很大部分都是根据当
时的录音整理而成的。据志
摩千岁透露，张国荣做过一

个夭折了的“导演梦”。
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1999年深秋，张国荣在

接受采访时跟作者说，自己
“对演戏的兴趣已经不是很
大了”。因为“电影的核心不
是演员而是导演啊，演员最
终不过是导演手里的棋子罢
了”。他很想自己导演几部
戏，只是每每“跟关系不错

的导演朋友说起我的想法，
他们都说我还能做演员，还
是尽量多演几部戏吧”。

谈起香港电影，他神情
忧郁：“再不会有从前那种辉
煌了。电影刚拍好盗版就出
来了，而且都和贩毒集团有

瓜葛，警察也是睁一只眼闭
一只眼不敢取缔。盗版的音
质画面都非常差，但香港人
都贪便宜去买，不去电影院
看电影，认为电影不过就是
那么回事。”那次专访，张国
荣说，他打算5年后移民国

外：“香港不是我度过余生的
地方。我曾经移民到加拿大，
但后来不行，下次也许去英

国吧，反正我似乎不能过那
种太乡村式的生活。”

1999年秋，张国荣说
“近期将开始着手自己的第
一部导演作品，是一个爱情
故事，背景选在香港和台湾
两地”。据张介绍，当时剧本已
基本写好，正在寻找投资方，
“估计能找到中国香港、日本

以及韩国的企业投资。不过，
所有投资者都在出资的同时
附加一些条件，要摆平这些条
件还存在着一些困难。”
“可能的话真想马上就

开拍。”按张国荣的想法，这
部电影从头到尾都会按照

他的意图去运作，包括制作
一本拍摄手记。当时，他的
头脑里已经有了这本拍摄
手记的构思和视觉效果图。
那以后又发生过什么事情，
志摩千岁不得而知，只是知

道他曾寄予厚望的导演作
品，最终未能诞生。
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志摩千岁说，“很多人

把张国荣看作一个自我陶
醉者”，但她看到的张国荣，
毫无 “反复无常与任性”，
也无“女性化”迹象。1998
年深秋，志摩千岁对他进行
第二次专访，张国荣和她谈
了许多“题外话”。在采访

开始之前，他说：“上次我说
过的话有的地方要订正一
下。”他指的是“我从未真
正爱过别人”：“我想当时
我说得太过火了，”“说了
那些话都是因为我总是不
能满足现状，总是认为应该

做到能让我更满意的程度，
是我自己太任性了。”他说
“别人能 100％满意的东
西，我只能70％满意而已，
也许这就是问题所在”。

当作者问他“忌不忌讳
谈谈性的问题”，他说：“没

什么特别忌讳的。而且，准
确地说我不是同性恋。”

在去世之前，张国荣立
了遗嘱，并“将遗产分给几
位亲友、捐给慈善机构，连
身边的佣人和司机都作了安
排”。据志摩千岁回忆，1998

年至2000年期间，张国荣和
两名菲佣、一名司机生活在
一起。菲佣都不会讲广东话，
一个50多岁，另一个约30

多岁，他总是用英语和她们
沟通。“在熟悉的朋友间，他
会用些俚语或口头语，可在
佣人面前，他讲的却是彻头
彻尾的‘绅士英语’—————
平素对长辈适用的十分规范
的敬语。” de
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“我这次做错了，请大

家多多原谅！”胡瓜以90度
鞠躬来表达自己对社会大
众的道歉，但是他否认吸毒
成瘾，“我只是因为好奇，

当时正好有朋友带大麻
来，但我就用过那么一
次！”提及女友丁柔安，胡
瓜则表示，“她没有吸毒，
只是因为吸了二手烟，才
会呈阳性反应！”

胡瓜的律师徐小姐也

力挺两位艺人，“警方查获
的大麻已经结块发霉，证
明胡瓜很久没有碰它了。

而丁柔安并没有吸食毒
品，只是因为头发意外沾

到大麻，才会被检验出
来。”胡瓜同时表示，此事
件不会影响女儿的订婚日
期，还是会在 4月 1日照
常进行。
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虽然胡瓜诚挚道歉，但

是“调查局”却认为胡瓜不
可能“只吸食过一次”。“调
查局”相关人员表示，只有
长期吸毒者，毛发检验才会
呈阳性反应。化验显示，胡
瓜从去年 9月至 11月间服
用过毒品，至少连续吸过10

天以上，而丁柔安则是从
2006年11月至今年1月。

据了解，在鉴定中，胡瓜

和丁柔安除了大麻外，并未
吸食可卡因、K他命等其它毒
品，而且吸食量小于萧淑慎、
庹宗康等人。PyRS TU
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自从 《“美特斯·邦
威”加油！好男儿》南京加

油站报名启动之日起，就有
几百名金陵好男儿陆续报
名。而为了提升“质量”，东
方卫视导演章一叶昨天来
宁，用整整一天的时间在南
京搜寻好男儿，目前已经有
不少让她眼前一亮的选手

了。而她特别通过快报，告
诉那些报名的选手：今年好
男儿除了帅，一定更要有内
涵，包括责任心、才艺。

章一叶已在南京艺术
学院、南京体育学院、南京
航空航天大学等各大高校

搜索。她说，南京的帅哥很
多，但参加好男儿比赛一定
要更注重内心的 “扮靓”。
据悉，南京站首次初选定于

4月 1日在瞻园路 3—5号
的“美特斯·邦威”旗舰店
进行。所以还没有来得及报
名的好男儿们，一定要抓紧
时间，赶紧报名啊！报名截
止日期为 2007年 4月 6
日 。 报 名 热 线 ：025—

52306557。
PyRS ���
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昨天下午，《图雅的婚
事》 导演王全安等主创齐

集华影公司，4月 13日，影
片《图雅的婚事》将以大片
的姿态与国内观众见面。

由王全安导演、余男主
演的《图雅的婚事》勇夺第
57届柏林电影节最佳影片
金熊大奖，阔别14年后，国

产影片与金熊奖再一次激
情相拥。获奖后，影片《图
雅的婚事》 的发行得到各
个方面的重视，逐步提上议
事日程，也受到诸多发行公
司的关注。影片《图雅的婚
事》制片人介绍：在权衡了

各个发行公司的情况后，华
影公司最终胜出。

华影公司相关负责人

表示，华影公司将动用全
部的人力物力，启用全部
的资源全力运作 《图雅的
婚事》的发行和宣传。全国
范围内拷贝数量已经达到
100个以上，并在不断地增

加中。除此之外，影片的广
告会出现在各大报刊、路
牌灯箱以及电视广告时
段，影片将以大片的姿态
与同档期的其他影片进行
竞争。为保证影片的上映，
华影公司特意把原本定在
4月下旬上映的进口大片

《生死狙击》 档期协调推
后，留出充足空间给本片。
这也是国产艺术电影首次
享受如此待遇。 £¤
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今天下午，由江苏省书
法家协会、南京美术馆主办

的 “墨迹芳踪———金陵女
书家六人展”开幕。6位参
展女书法家分别是邢秋桂、
朱德玲、柳正梅、王岚、徐
燕、许静，她们大都经过专
业院校系统的训练并接受
过名师的指点，在近几年的

国展中脱颖而出。邢秋桂的
篆、隶厚重而浑朴，朱德玲
的小楷宽绰而婉约，柳正梅
的行书典雅而轻盈，王岚的
草、楷流畅而雅致，徐燕的
草、隶高古而豪迈，许静的
小楷静穆而老成。记者了解

到，这次女书家六人展，共
展出对联、中堂、条幅、手
卷、横幅、扇面、斗方、小品
等形式多样的作品 90余
件，展期为5天。
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